
 
 

Réunion du conseil d'établissement 
2020-2021 
École Père-Marquette 
Centre de services scolaire de Montréal 

 

Date : Lundi 6 juin 2022 
Heure : 18h50 
Lieu : École Père-Marquette – 3e étage - salon du personnel 

 
Ordre du jour 

Présence :  
 
Personnel enseignant : 
Josée Morissette 
Anne-Marie Rosa,  
Marie-Ève Barjou 
Julie Béland 
 
Membre direction : 
Éric Benoit, directeur 
Ingrid Cazeau, directrice adjointe 
 
Membre parents : 
Valérie Lalime 
Frédéric Pageau 
Yannick Sadler 
Valérie Lépine 
Martine Boulianne 
Marilou Filiatreault 
Aranzazu Maria Recalde 
Mohamed Jelassi 
 
Membre de la communauté : 

Absent 
 
Représentant des élèves : 
Frédérique Gauthier 
 

Membre personnel professionnel : 
Aucune 
 
 
Secrétaire : Anne-Marie Rosa 
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1. Accueil et adoption de l’ordre du jour 
a. Proposé par Josée Morissette 
b. Secondé par Frédéric Pageau 

1.1 Nomination d’un(e) secrétaire  
Proposé par Anne-Marie Rosa 
Adopté à l’unanimité 
 

2. Adoption du procès-verbal du 9 mai 2022 
Marilou Filiatreault propose l’adoption 

 Valérie Lépine seconde 
 

3. Points de suivi 
a. Piscine – travaux jusqu’en décembre 

En janvier, nous pourrons reprendre nos activités à la piscine.  
b. Plan d’effectif – dépôt d’une nouvelle somme le 17 mai ressource pour mesures 

adaptatives  
Le 17 mai 2022, l’école a reçu ressource monétaire qui permettra 
d’engager des ressources pour accompagner nos élèves avec des mesures 
adaptatives. Cette mesure peut être reconduite. Cela pourrait être pour 
un.e TES et un.e autre orthopédagogue l’an prochain.  

 
4. Points et demandes des représentants les élèves 

a.  Uniforme 
Suite aux évènements du 13 mai concernant l’application code de vie, le 
conseil des élèves propose de remplacer le mot bermudas pour « short » 
et le mot « leggings » par pantalon moulant.  Il propose aussi de retirer les 
phrases suivantes : « « le legging sans transparence doit être porté 
uniquement avec un haut qui couvre mes fesses » et « le bas doit être un 
pantalon, une jupe ou un bermuda noir, uni et sans transparence ». 
Il est proposé l’utilisation du terme « mi-cuisse » pour désigner la longueur 
des shorts.  
M. Benoit propose de faire des rappels du code de vie à plusieurs moments 
de l’année scolaire.  
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5. Points et demandes de la direction 
a. Présentation du budget 2022-2023 pour adoption au CÉ1 

  Le CÉ reconnait le travail de la direction et de l’équipe-école, toutefois 
refuse le budget le jugeant insuffisant pour bien répondre aux besoins des 
élèves.  

  Proposé Yannick Sadler 
  Adopté par Martine Boulianne 
  Refusé à l’unanimité.  

 
b. Frais exigés aux parents 

Présentation des frais par niveau. Similaire ou très légère hausse ou baisse des 
couts. 
Il est souligné que certains cahiers payés par les parents ne sont pas utilisés, du 
moins pour les pages d'exercice. M. Benoit précise que la demande formelle a 
été faite aux enseignants d’utiliser les cahiers.  
 
L’approbation des frais est  

i. Proposée par Martine Boulianne  
ii. Secondée par Marilou Filiatreault 

 
c. Projet éducatif – bilan de cette année 

  La CAP en mathématiques continue son travail. Un club de math a été 
créé auprès des élèves de 1ère secondaire pour reconstruire leur sentiment 
d’efficacité personnel. Les résultats seront mesurés l’an prochain.  
  Une CAP a été mise en place pour travailler sur le sujet de l’engagement 
des élèves. Un sondage a été créé et testé auprès d’un petit groupe d’élèves. 
Une opération est mise en place pour passer le sondage auprès des élèves qui 
seront présents à l’école l’an prochain.   
 

d. Bilan plan de lutte à l’intimidation 
 Nouveauté : Un nouveau protocole élaboré par le SPVM titré « intimidateur en 
encadrement » incluant une progression claire des interventions auprès des 
élèves intimidateurs.  

                                                            
1 Voir les documents "Budget sommaire 2022-2023 - pour approbation CÉ.pdf" et " Budget détaillé 2022-
2023 - pour approbation CÉ.pdf" 
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e. Rentrée 2022 
Le personnel sera de retour le 23 août 2022. Le 24 et 25 août seront des 
journées destinées à la récupération du matériel pour les élèves.  
Le 26 août est le début des cours officiel.  
 

f. AGA le mardi 6 septembre 2022 
i. Identification du porteur du bilan du CÉ 2021-2022 

• Yannick Sadler 
ii. Identification des gens qui accepteraient d’agir comme : 

• Président(e) d’assemblée : Yannick Sadler 
• Secrétaire d’assemblée : Martine Boulianne  
 

6. Projets et demandes de sorties 
a. 4 sorties approuvées par vote électronique – à officialiser au compte-rendu 

i. Rallye Biologique le mardi 7 juin de 13h à 15h 
ii. Rallye Physique le jeudi 9 juin de 13h15 à 15h  
iii. Sortie au Musée des Beaux-Arts de Montréal le lundi 6 juin 
iv. Sortie à « Du fleuve à la montage » le vendredi 10 juin de 8h30 à 12h30. 

 
Approbation par vote électronique.  
 

7. Points et demandes du personnel enseignant 
a. Voyage Espagne par Marie-Ève Barjou 

Voyage culturel qui était prévu pour 2020 qui aura lieu à la fin de l’année 
scolaire 2023-2024. Un voyage de 10 jours avec Alta Voyages prévu pour 
30 élèves qui couterait environ 3 200$ pour chaque élève (transport, 
pourboire, coucher inclus). Pour les élèves de secondaire 4-5 lors de 
l’année scolaire 2023-2024.  
Proposé par Mohamed Jelassi 
Secondé par Valérie Lépine 
 

8. Points et demandes du personnel professionnel 
Aucune demande 

9. Points et demandes des parents du CÉ 
Aucune demande 

10. Points et demandes de l’OPP 
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Aucune demande 
11. Points et demandes du représentant au comité de parents 

Il y aurait un CA nommé pour la prochaine rencontre.  
12. Points et demandes des représentants de la communauté́ 

Aucune demande 
13. Points divers 

Aucun 
14. Questions du public 

Aucune question 
15. Levée de l'assemblée 

a. À l’unanimité l’Assemblée est levée à 21h15 
 


